



アバンツアーレスポーツ 親子サッカー大会参加!!

12月17日(土)、「アバンツアーレスポーツ親子サッカー大会」が行われました。名取・いずみ合同でシェルコム仙台を会場に行き、参加者は合計で69名と、たくさんのご家族に参加いただきました。当日は、雪もちらつくとても寒い日だったのですが、みんなで鼻水をたらしながら…試合では、来てくれたお母さんお父さんが大活躍! 転んだ回数は数えきれないほど(笑)同時進行で行われたゲールゲームでは、Rくんが絶妙なコントロールで150点も取ることができ、得点王に!!

最後のじゃんけん大会では、コーチの気持ちがわかった人(あいこの人)にクリスマスプレゼントが♪今年最後の楽しいイベントになりました!!



★じゃんけん★



★試合★



★ゲールゲーム★



Merry Christmas

室内様子

12月!!気分はず〜っとクリスマス!!室内では、サンタの恰好をしたり、ボールを鼻につけてトナカイになってみたり♪みんなでクリスマスを満喫しました!!室内の飾りでは、折り紙をツリー風に似たてて飾りつけ♪Yちゃんは、お家で作った風船も持ってきてくれました!!
※クイズ:このサンタはだーれだ??(正解は来月の会報誌で♪)



みんなでサンタ&トナカイに変身だ♪



「アバンツアーレスポーツ仙台SC」速報 — 仙台SCメンバー VS コーチ・指導員 —



今回、土曜日メンバーも親子サッカーに参加してきました。一番の強敵は…コーチ&指導員!!コーチにタックルしてみたり、みんなで取りに行ったりしましたが、シュートは1点も決めることができませんでした。いつかコーチから1点取るぞ〜!!みんなで作戦会議をしたいと思います!!



VS!



ちよつこつと情報コーナー No.27 「レジリエンスってなに?」



最近アバンツアーレスポーツでは、ミニゲームで盛り上がっています。1対1や2対2などの少人数で片方がゴールするまで対戦を続けるのです。素早いドリブルやフェイント、最近ではパスなどが見られるようになってきました。そして、勝った方は満面の笑みでハイタッチです。でも、負けた方は…あれっ…「もうやらない。」とか泣いてしまって動かない子がいます。

実は、これが今話題になっている「レジリエンス」という事です。「精神的回復力」「復元力」と訳されます。負けたり、失敗したり、できそうにないことに直面したりした時「できない、もう止めた。」とあきらめてしまうか、「もう一回頑張るか!」と前向きになるか。親としては、そうやってほしいと思うのですが、さて、どうすればいいのでしょうか。



その方法は、今回は二つ紹介します。一つは自己肯定感を高めること。そうです、できた時に褒めてあげる!もう一つは、本人が自分の気持ちに気づくこと。負けした時に子供に寄り添ってあげたり、気持ちを聞いてあげたりすること。さー、しなやかに生きていきましょう!!



これってHappy!! No.19



12月8日、佐藤忠先生がお誕生日を迎えました♪当日は、子ども達と一緒に「ハッピーバースデー」を歌ってお祝いしました。家族からは素敵なパークのプレゼントが届いたそうです♪これってHappy!!忠先生でした♪



～発見!!おもしろ画像♪～
皆さんは、ふと見たものが何か他のものに見えたことはありませんか?私は、しょつちゅうです!(笑)例えば、標識がプーマのマークに見えたり、トラックの後ろが変な顔に見えたり。事務の佐藤さんは、指導室で巨大鉛筆を発見!!皆さんにも…見えるかな?皆さんの、「これってHappy!!」&「発見!!おもしろ画像!!」などの情報も教えてください。こちらまで info@avanzare-sports.com 待っています。



アバンツアーレスポーツから(事務局から)

来年度の利用について

「H29年度のアバンツアーレスポーツ利用予定(調査)」をお渡ししています。来年度の進路などもお考えいただき、現段階での計画を教えてください。提出は、年が明けてH29年1月31日までにお願いします。

さる年も…もうサル!!

今年も大変にお世話になりました。ありがとうございます。2017年もサッカーも上手になったし、ちよつとずつ大人になったし、大会では2勝1敗だったけど、一人一人がとっても、素敵に成長している姿を見ることができた一年だったと思います。所員も、少しずつですが、勉強しながら頑張っていくので、来年も宜しくお願いします。

